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С Т У Д Е Н Т Ы !
Наступают решающие дни

У студентов младших курсов сессия начнется 1 июня. Она 
проходит в то время, когда вся страна готовится торжествен
но отметить 40-ю годовщину Ленинского комсомола.

Подготовка к экзамену—это большой и напряженный труд.
Известно, что наибольшую продуктивность дает работа в 

первую половину дня. Поэтому не нужно растрачивать драго
ценное утреннее время на различные второстепенные дела, а с 
7—8 часов утра садиться за работу. Вечерние, и особенно ноч
ные часы работы (а у нас есть еще «любители ночных» заня
тий), не приносят никакой пользы и только утомляют орга
низм. После бессонной ночи вряд ли экзамен будет сдан ус
пешно.

Часто приходится наблюдать, что студент, готовясь к экза
мену, читает только материал учебника или конспект лекций. 
Такая подготовка также не приносит пользы. Готовиться следу
ет за столом с карандашом и бумагой. Прочитав определенный 
параграф и уяснив его суть, нужно сделать вывод основных 
формул с помощью книги или ... конспекта, а затем 
все это проделать самостоятельно и, самое главное, разобрать
ся в физической сущности данного явления, выраженного ма
тематически.

Нередко можно видеть, что весной ряд студентов готовится 
к экзаменам где-нибудь в Лагерном саду или на берегу Томи. 
Такая подготовка вредна. На лоне природы можно читать 
только художественную литературу. Готовиться к экзаменам 
нужно только в аудитории, за столом, где можно сосредото
читься и не отвлекаться от работы.

Некоторые комсорги, старосты, профорги рассуждают так:
«Мы работаем в группе в семестре, теперь, в сессию, это 

не нужно, главное сдать получше самому».
От актива группы и общественных организаций во многом 

зависят результаты экзаменов. Обязанности его очень ответ
ственны: организовать тщательную подготовку всех студентов, 
обеспечить рабочий порядок в общежитиях, проводить обсуж
дение итогов каждого экзамена группы, организовать культур
ный и полезный отдых после работы и т. д.

Комсомольские организации факультетов и курсов обязаны в 
дни экзаменов наладить выпуск боевых листков и «молний».

В положительном исходе экзаменов немалую роль играют 
кафедры. На кафедрах должна быть организована регулярная 
консультация преподавателей в течение всех дней сессии, в 
том числе и в воскресенье.

Преподаватели должны регулярно посещать общежития сту
дентов, проводить там беседы и консультации, оказывать свое
временную помощь студентам.

Студент! Помни: экзамены — твой отчет перед Родиной.
Встретим 40-ю годовщину ВЛКСМ отличными и хорошими 

успехами на экзаменах!

На В с е с о ю з н у ю  вы ставку
Из Томска в Москву отправ

лена последняя партия обору
дования для телецентра и бе
татрон с энергией излучения 
25 мев. Это—первые экспона
ты на Всесоюзную промышлен
ную выставку от Томской об
ласти.

Бетатрон и комплект обору
дования для телестудии пост
роены в мастерских и лабора
тории телевидения нашего ин
ститута. Большую работу 
проделали кандидат техниче
ских наук Мелихов, ст. препо
даватель Борисов, ст. ассистент 
Волков.

В изготовленном на выстав

ку оборудовании для телесту
дии устранены некоторые не
достатки предшествующих вы
пусков, переработаны схемы 
усилителей, конструкции стоек, 
пульта и др.

Новую конструкцию студий
ных камер разработал инженер 
Ю. И. Потехин. Следует отме
тить, что изготовленное в ТПИ 
оборудование по стоимости го
раздо дешевле выпускаемых 
промышленностью, и в то же 
время является красивым, 
удобным и надежным в обра
щении.

Г ЯРОВОЙ.

Приобретайте книги по своей 
специальности

Очень часто молодые специа
листы, недавно окончившие ин
ститут, выражают сожаление, 
что, будучи студентами, они 
мало заботились о, приобрете
нии собственных маленьких 
библиотек, хотя бы по вопро
сам своей специальности.

Отсутствие нужной книги не
редко отрицательно влияет на 
ход работы. Вот почему нам, 
младшекурсникам, уже сейчас 
стоит подумать о постепенном

собирании книг по своей спе
циальности.

По-моему, надо брать пример 
с тех, кто живет «коммунами», 
кто собирает с первого курса 
научно-техническую литерату
ру. У таких студентов и сей
час хватает денег, чтобы схо
дить в кино и театр или ку
пить нужную вещь. У них и по
том н<к' заводе работа будет ид
ти лучше, их не испугают труд
ности.

И. МОЩЕВИТИН,
студент 587-1 гр

Кто же поедет в Москву? гк ? * Г и.т„ь  С8ЯЗЬс производством
Группа 364-1 — лучшая на 

горном факультете. Это звание 
она сохранила в течение всего 
весеннего семестра.

Включившись в конкурс на 
лучшую группу института, сту
денты досрочно сдали проект) и 
внеаудиторное чтение.

Оживленно и интересно про. 
ходили у них семинары по по
литэкономии и философии. Это 
результат добросовестной под-

На научишься ч в р ш ь -  
не станешь инженером

Быстро прошел семестр, 
Идет зачетная сессия. Не все 
студенты II курса ХТФ подо
шли к ней одинаково. Так, в 
группах 516, 526 и 536-1 поч
ти все сдали зачеты, а в груп
пах 566-1 и 566-П плохо ра
ботавшие в семестре студенты 
вынуждены сейчас заниматься 
органической и аналитической 
химией.

Очень плохо сдает наш курс 
зачеты но черчению. Почти в 
каждой группе есть неудовлет
ворительные оценки. Многие 
студенты несерьезно отнеслись 
к изучению одного из основ
ных предметов, мало и нерегу
лярно занимались им. Об этом 
говорят результаты сдачи заче
тов. Например, в группе 556— 
семь неудовлетворительных 
оценок, в группе 516 — пять, 
566-1 — четыре, 566-П — де
вять

ДИТРИХ, 
566-1 гр

готовки студентов к каждому 
семинару. Многие из членов 
этой группы — активные об
щественники факультета и ин
ститута.

Шаль только, что в жизни 
группы малую роль играет ком
сорг Красаков, Все дела— ини
циатива самих студентов, а 
Красаков только пассивно фик
сирует эти результаты.

Зачетную сессию группа за
кончила еще к 12 мая. При
ближается экзаменационная 
сессия, одна из трудных. Вот 
где должен проявить себя «тре
угольник» группы (Красаков, 
Ногин, Храмцов).

Надеемся, что группа 364-1 
сдаст экзамены только на «хо
рошо» и «отлично» и завоюет 
право на поездку в Москву.

В. НИКИТЧЕНКО,
(

Советы не п
Первый курс ТЭФ неплохо 

справился с зимней экзамена
ционной сессией, выгодно вы
делившись на фоне плохой ус
певаемости факультета в це
лом.

Первокурсников хвалили, 
предостерегали -от зазнайства, 
советовали им развивать и за
креплять успех, но советы, ви
димо, не пошли впрок. В ве
сеннем семестре успешно зани
мались лишь немногие: Матве
ев (657-11), Бритва (647), Гор
ский и Цисельский (657-1). 
Основная же масса студентов 
занимается плохо.. В группе 
657-П выполнили контрольную 
работу только 10 студентов из 
27, к занятиям группа прихо
дит неподготовленной.

Нередко студенты пытаются 
обмануть преподавателя. Так, 
Булгаков, Сирин, Деркасова

Укрепление связи' вузов с 
производством —- одна из за
дач, поставленных XIII съездом 
ВЛКСМ перед молодежью на 
шей страны.

Большую работу могут про
вести студенты . нашего инсти
тута на предприятиях во время 
прохождения пр’актики.

Комитет комсомола институ
та решил выдать всем студен
там, отъезжающим на практи
ку, путевку-задание.

Каждый студент обязан при
нять активное участие в об 
щественной жизни пред 
приятия, стать активным про 
пагандистом достижений науки 
и техники.

В связи с этим комитет ком
сомола обращается к кафедрам 
с просьбой дать студентам ма 
териал для проведения лекций 
бесед и т. п.

Комитет ВЛКСМ ТПИ

ашли впрок
(657-1), Григорьев, Иванов. По 
пелышев (647) пытались выдать 
чужие лабораторные измере 
ния за свои, но были разобла 
чены. Некрашевич, Коренев 
ская, Горбачева (657-П), Долб- 
нина (657-1) и др. пытались 
списать контрольную работу.

Положение перед экзаменом 
создалось тяжелое. Для успеш 
ной сдачи экзаменов необходи
мо серьезно поработать мно
гим. Угроза быть недопущен- 
ными к экзаменам нависла над 
Тюриковым и Дзусовым
(657-И), Малецкой и Савченко 
(637-1), Шепелевым и Дроба- 
туллиным и многими другими.

Сложившееся положение
можно объяснить тем, что сту
денты в семестре физикой за
нимались несистематически.

В. СТОЛЯРОВА, 
ассистент кафедры физики.

Как готовятся к сессии 
студенты ТЭФ

Студенты IV курса группы 
634-П Воронина и Валгузова 
не могли защитить курсовые 
проекты по турбинным уста
новкам. При повторной защите 
на заседании кафедры они по
казали незнание элементарных 
вопросов теплотехники и снова 
получили неудовлетворитель
ные оценки. Они отчислены из 
института. Ответственность ло
жится на общие и общеинже
нерные кафедры, пропустившие 
этих студенток на IV курс 
без. надлежащих знаний по фи
зике, термодинамике и другим 
дисциплинам.

На III курсе ТЭФ затяну
лось выполнение * курсового 
проекта до деталям машин. 
На «отлично» проект защити
ли Вех, Вуда, Носков, Пусто- 
валов и другие. Многие сту
денты, пропустив установ
ленные сроки сдачи проекта, 
заканчивают его в спешке, не 
посещая занятий и рискуя не 
получить зачеты до экзаменаци
онной сессии: Тинина и Дю.

бург (635-1 гр.), Арефьева и др.
Не сдал ни одной нормы по 

английскому языку студент 
635-1 гр. Егоров.

На II курсе сдача зачетов , 
идет в целом нормально, но 
до сих пор не выполнили нор-! 
му внеаудиторного чтения по | 
иностранному языку Шехтман 
(636-Н гр.) Котляров (636-1 | 
группа). На I курсе осо- ( 
бенно отстал с выполнением | 
текущих заданий студент 
группы 637-П Сафроненко. 
На 22 мая им не были сданы 
второй и третий чертежи, 
не сдано ни одной нормы вне
аудиторного чтения, задание по 
теоретической механике, лабо
раторные работы по химии. 
Отстают также студенты 637-П 
гр. Дзусов, Петкевич и неко
торые другие.Всем им грозит 
опасность не получить зачетов 
и быть недопущенными к эк
заменам.

Доцент Ю. СОКОЛОВ, 
декан ТЭФ.

У горняков 
и геологов

В этом семестре у студен 
I тов I курса ГРФ и студентов 

II курса ГФ нет зачетов по 
физике. Ряд групп вы
полнил полностью досрочно 
весь объем работ по физике. 
Полностью рассчитались с ла
бораторными заданиями группы 
267 и 217-П.

Хорошо работали в сцместре 
студенты групп 316-1 и II. 
326-Ш.

Слабее обстоит дело в 326-1 
группе (староста Ненашев) 
Студенты плохо знают теорию, 
поэтому за два часа не могут 
выполнить задания. Зайцев 
Лазутин, Селиверстов. Балаба 
нов за невыполнение двух ла
бораторных работ могут быть 
недопущены к экзаменам.

А КУРБАТОВ

Лодырям нет стипендии
Многие наши студенты хоро

шо учатся и законно получают 
стипендию. Однако иногда при
ходится сталкиваться с такими 
фактами, когда студент не 
имеющий по положению из-за 
низкой успеваемости права на 
стипендию, недостойно добива
ется ее. Так, студент Боб 
(357 гр.) в зимнюю сессию по
лучил одну неудовлетворитель
ную оценку и две удовлетвори
тельные.

Казалось бы, какое право он 
имеет на стипендию? Но Боб 
придерживается другого мне
ния. Он написал родителям 
письмо, в котором неправильно 
информировал их и просил со
действия для получения сти
пендии. Думается, что Боб 
больше заботится о получении

стипендии и диплома инженера, 
чем о приобретении необходи
мых знаний в институте.

К сожалению, этот пример 
не единичен. Еще много време
ни тратят наши общественные 
организации на разбор не
оправданных ходатайств о по
лучении стипендии. Лишенные 
за низкую успеваемость сти
пендии студенты Сипгатулина 
(336-1 гр.) и Сидорова (315-1 
гр.) имели смелость демагоги
чески заявить, что существую
щее положение о стипендии 
якобы заставляет оставлять ин
ститут. А кто мешает Сипгату- 
линой и Сидоровой хорошо 
учиться?

Бывают и такие случаи, 
когда студент, материально не 
нуждающийся, буквально об

бивает пороги дирекции, стара
ясь «выпросить» стипендию. 
Таков студент Вишняков 
(316-1 гр.). Он упорно добивал
ся стипендии, но его часто 
можно видеть в нетрезвом со 
стоянии. Что ж, стипендия ему 
нужна на выпивки?

Нет, такие студенты не име
ют права на стипендию, и об 
Щественным организациям дав 
но пора заняться подобными 
случаями. .

Наступают дни экзаменов 
Именно сейчас решается во
прос о знаниях и искреннем 
желании учиться каждого сту 
дента. Об этом и надо помнить 
Стипендию надо «добывать» 
не жалобами по всем инстан 
циям, а хорошей н отличной 
учебой С МИХАИЛОВ



Перед нами «Книга жалоб и 
предложений» студенческого 
профилактория при ТПИ.

Открывая книгу, ожидаешь 
увидеть жалобы и претензии, 
но уже на первой странице чи
таем: «Нет слов, чтобы выра
зить всю благодарность коллек
тиву профилактория за заботу 
о нашем здоровье», ^Спасибо 
вам за все, дорогие товарищи». 
Кончился, если можно так вы
разиться, «студенческий рай». 
Мы беседуем с зав. профилак
торием, врачом А. И. Шусто
вой.

— 27 мая, — ответила она,— 
нашему профилакторию испол
нился год. Это первый в Сиби. 
ри студенческий профилакто
рий. Сюда направляют студен

уже изрядно загорели»,— шу
тит Оберенко, студент III кур. 
са МФ (снимок 1).

Помимо кварца в медицин
ские процедуры входят глюко
за, рыбий.. жир, витамины и 
прочие медицинские средства,

тов с ослабленным здоровьем.
Первая комната, куда мы 

вошли, оказалась медкабине- 
том. Нас поразила безукориз. 
ценная чистота и порядок. 
Здесь было все, как в настоя
щем санатории: медицинские
весы, ростомер, спирометр, ди
намометр, кварцевая лампа.

Кварц в профилактории 
пользуется большим успехом.
«Лето только начинается, а мы

Совершенствовать подготовку 
инженеров-геологов

Во Всесозном геологическом 
институте (ВСЕГЕИ) прошло 
всесоюзное совещание по геоло
гической съемке и поискам. 
Совещание было созвано с 
целью рациональной пере
стройки геологической службы 
Советского Союза в связи с 
резким разворотом поисковых и 
съемочных работ в 1958 году.

На совещании широко обсуж
дался также, вопрос о подготов
ке молодых кадров геологов- 
съемщиков в вузах нашей 
страны.

Было отмечено значитель
ное несоответствие профиля 
подготовки молодых специали
стов геологических специально, 
стей с требованиями производ. 
ства.

Совещание приняло решение 
ходатайствовать перед Мини
стерством геологии и охраны 
недр СССР и перед Мини
стерством высшего образования 
о значительном расширении су
ществующих учебных про
грамм в области геофизики, 
аарометодов, геологического де- 
шефрирования аэрофотомате
риалов, геохимии, геоморфоло
гии и четвертичных отложений, 
об изменении сроков и удлине
нии времени прохождения про
изводственных практик в поле
вых партиях и экспедициях. 
Необходимо усилить подготовку 
кадров узких специальностей
К300984

В профилактории отдыхаю
щие дежурят, помогают на 
кухне, следят за распорядком 
дня, соблюдением режима, сле
дят за тишиной и порядком в 
рабочей комнате. Впрочем, 
здесь всегда тишина, все ста
рательно занимаются: близится 
сессия.

— Отличные условия,— го
ворит Ф. Кошулинский,студент 
II курса ГФ, — никто не ме- 
мешает. (Снимок 3).

В профилактории уделяется 
внимание и культурно-массовой 
работе, и организации активно
го отдыха: вечерами можно по
читать книгу, сыграть в шахма
ты, . посмотреть телепередачу 
или коллективно сходить в ки
но или театр. К юбилею про
филактория — 27 мая —при
готовлен номер стенгазеты 
«Наш быт». Мы застали чле
нов редколлегии за работой. 
Редактор —студент IV курса 
ЭМФ Афанасьев предложил на 
самом видном месте изобразить 
«рекордсмена». «Рекордсмен» 
за перзую половину сезона 
прибавил в весе больше всех— 
на 3600 граммов. Возможно за 
другие 12 дней он побьет преж
ний рекорд профилактория в 
весе — 6 кг.

I (петрографов, минералогов, гео
химиков, стратиграфов, помор- 
фологов и т. п.),в которых ощу
щается большой недостаток. 
Было признано целесообразным 
увеличить срок обучения сту
дентов геологических специаль
ностей до 5,5 лет с тем, чтобы 
производить выпуск молодых 
специалистов зимой, до полево
го' сезона, а не в конце его.

Совещание отметило' необхо
димость восстановления поис
ково-съемочных специальностей 
в тех вузах страны, где они 
были закрыты по тем или 
иным причинам.

Совещание отметило также 
слабую связь ученых вузов с 
производством и частое несоот
ветствие тематических работ 
вузов с потребностями произ
водства.

Е. ПОНОМАРЕВ, 
старший геолог.

1276 инж енеров

повышающие аппетит- и укреп
ляющие организм. Впрочем, ап
петит и так хорош.

Все отдыхающие тепло от
зываются о поваре профилак
тория О. И. Загребовой. И вот 
сейчас Ольга Ивановна, готовя 
обед, говорит:

— Сегодня у нас пельмени, 
сами отдыхающие делали их, 
это, пожалуй, еще вкуснее бу
дет (снимок 2).

Прошло распределение вы
пускников института. Замести, 
тель директора института, до
цент А. П. Казачек в беседе с 
нашим корреспондентом рас
сказал.

Большой отряд молодых ин
женеров выпускает наш инсти
тут в этом году. 1276 специа
листов получили назначение на 
предприятия 62 министерств, 
ведомств, совнархозов нашей 
страны.

Основная масса,выпускников 
будет работать на предприя
тиях Кемеровского совнархоза 
(21 проц.), Красноярского сов
нархоза (10 проц.), Томского 
совнархоза, на предприятиях 
геологической службы Сибири, 
в Казахстане и на Крайнем Се
вере.

Очень много было желаю
щих поехать на работу в Куз
басс, на Дальний Восток, го раз. 
до больше, чем было возмож
ностей.

Преимущественное право вы
бора места работы по оконча
нии института предоставлялось 
и будет предоставляться впредь 
студентам, имеющим высокую 
успеваемость на протяжении 
всех лет обучения в институте. 
Этим правом не смогли, вос

пользоваться студенты, кото
рые хотя и хорошо учились на 
старших курсах, но ранее про
являли! нерадивость к учебе и 
поэтому имели недостаточно 
высокие показатели. Такие сту
денты распределялись в по
следнюю очередь.

В процессе распределения 
выяснилось также, что часть 
оканчивающих институт (и в 
подавляющем большинстве это 
комсомольцы) не имеет опыта 
работы с людьми, т. к. за 5 
лет обучения они не вели ни
какой общественной работы. 
Это обстоятельство тоже прихо
дится учитывать при распреде
лении.

Инженер должен быть под
готовлен к тому, чтобы руко
водить людьми, а не только 
управлять машинами и техно
логией производства. А эти на
выки не приобретаются внезап
но. Все это. свидетельствует о 
том, что комсомольская орга
низация института еще мало 
внимания уделяет этому важно
му вопросу.

Сейчас выпускники для того 
чтобы стать инженерами, долж
ны сделать свой последний шаг 
— закончить и успешно защи. 
тить дипломные проекты.

Работать вместе

Среди отдыхающих не одни 
политехники. Здесь можно 
встретить студентов ТГУ, педа
гогического и строительного 
институтов. Все они очень до
вольны и от души благодарят 
обслуживающий персонал за 
чуткое, теплое отношение. Мно
гие мечтают о том, что и в их 

. института будет собственный 
профилакторий. Хочется, чтобы 
их мечта сбылась.
Текст и фото И. Вахрушева и 

Э. Венюкова.

35 ТЫСЯЧ И 1 ДЕНЬ
Многие студенты в семестре 

не занимались иностранным 
языком и теперь «наверстыва
ют упущенное» (Тихообразова 
(237-П), Ланская (137-4), Бе
лецкий (117-П), Мирошкин 
(327-1) и др.). »

Некоторые приходят к ауди
тории «занять . очередь», как 
только открывается корпус.

Один студент другому (в 
6 часов утра):

— Вот молодцы, ребята, до
гадались раскладушку захва
тить.

Рис. Е. МАКАРОВОЙ.

В текущем учебном году 
преподаватели общественных 
наук стали чаще выступать 
перед студентами в красных 
■'толках общежитий, в клу
бах. Проведено' несколько 
вечеров вопросов и отве
тов. Эти вечера привле
кают значительное количество 
студентов, проходят обычно 
при переполненном зало ново
го клуба и пользуются боль
шой популярностью. Можно 
сказать, что эта форма поли
тической работы у нас прочно 
утвердилась. В последнее вре
мя вс.е чаще организуются 
экскурсии на предприятия, по 
историческим местам Томска.

Имеются существенные не
дочеты в организации поли
тико-воспитательной работы 
комитетом комсомола и фа
культетскими бюро. Хотелось 
бы обратить внимание прежде 
всего на недостатки в плани
ровании политико-воспита
тельной работы, Нет необхо

димого контакта в организа 
ции воспитательной работы 
между комитетом комсомола 
и кафедрами общественных 
наук.

Опыт, показывает, что в тех 
случаях, когда достигнута тес
ная связь между комсомоль
скими бюро и работниками ка
федр общественных наук, 
имеется возможность луч
ше учесть пожелания студен 
тов при выборе форм воспита
тельной работы, при опредег 
лении тем бесед и лекций, 
конференций, диспутов и т. д

Нужно сделать правилом, 
чтобы планы политико-воспи
тательной работы коххо- 
мольских бюро факультетов и 
курсов разрабатывались и осу
ществлялись при активном 
участии преподавателей обще
ственных наук.

Д. КАЗАКЕВИЧ, секре
тарь партбюро кафедр обще
ственных наук.

Обсуждаем статью 
„Назревшие вопросы

Вниманию подписчиков!
Заканчиваются сроки под

писки на центральные и ме
стные газеты и журналы на 
второе полугодие 1958 г.

II» забудьте подписаться.
Подписку производят об

щественные уполномоченные 
на факультетах.

В номере 16 газеты «За 
кадры», в статье «Назревшие 
вопросы» указывалось на не
правильное ведение эксплуата
ционно-технических и ремонт
ных работ, проводимых ЭТО, 
ОКСом и электроцехом.

Действительно, у нас нет той 
последовательности в работе, 
которая необходима при ремон
те учебных корпусов и студен
ческих общежитий. Ремонтные, 
работы ведутся без единого 
плана. Часто после побелки и 
покраски приходится дол
бить стены для того, что
бы проложить кабель, трубу 
или сделать дополнительную

электропроводку.
Работники электропеха,

«щадя» труд ОКСа и стену, 
стараются как можно меньше 
к ней, прикасаться. Работа за
держивается, серьезно страдает 
I! качество ремонта. Поэтому 
вопрос об упорядочении работ 
Хозяйственных отделов действи
тельно назрел.

Нужно делать так, чтобы 
помещение после ремонта бли
стало своей свежестью и чисто- 
той -Стен, а не угнетало жиль
цов своим неприглядным ви
дом.

М. ШИБАНОВ, 
электромонтер.

| СПОРТ

; Победили горняки
В течение трех дней на 

стадионе «Труд» проходило 
| первенство института по легкой 
!атлетике в зачет круглогодич- 
I ной спартакиады.

Первое место заняла коман- 
I да горного факультета. Этой 
! победой ГФ окончательно ут- 
!вердился лидером спартакиа- 
| ды. Последующих два призо
вых места заняли команды 
РТФ и МФ.

А. ХАИНОВСКИИ, 
гл. судья спартакиады.
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